

地域と共に子どもを育てる学校

新宿区地域協働学校

# 運営協議会だより

No.2 平成30年5月

新宿区立戸山小学校 校長 山崎 涼二  
地域協働学校運営委員会 代表 大浦 正夫

**第2回 地域協働学校運営協議会が開かれました。その内容をご報告します。**  
日時 5月17日(木) 13:30~14:30 場所 戸山小学校 会議室

## (代表挨拶 早川副代表)

こんにちは。新潟の事件を受けて、悲しい話題からになってしまいます。毎月のあいさつ運動で保護者の方が送っての登校を見かけます。このような事件があると必要にも感じます。また一番危険なのは、下校時だと思います。最終的には一人になってしまうところがあります。時間が過ぎると忘れてしまう状況もあるので危機感を忘れず、まず家庭、安全見守りを大切にし、悲しい事件がなくなることを願います。

運動会がもうすぐですね。先生方のご指導、子どもたちも暑さで練習も大変だと思いますが、楽しみにしています。よろしく願いいたします。

## (学校の状況について 校長より)

### ○学校の様子

- ・新聞報道等で、新潟の事件のような悲惨な事件が毎年のように起きています。本校からも警察の方の見回りをお願いし、保護者の方にも何かあればすぐ110番通報するようにお願いしています。110番通報は、無線でパトカーにも通知され近くのパトカーがすぐ来てくれます。大袈裟なくらいがよく、子どもを第一に考え、子どもを守るために110番をし“何事もなくよかった”ケガをした場合も救急車を呼び、“結果何でもなければそれがよかった”と思えることを第一と考えます。警察等と密に連絡を取り、地域や保護者の方々と学校みんなで協力して子どもを守るだけでなく安全な町安心して暮らせる町づくりに貢献できればと考えています。

### ○運動会について

- ・子どもたちは、運動会に向けてがんばっています。今年度は100周年を記念してどの学年も工夫を凝らしています。6年生は集団演技時の暑さから足を守るため足袋を購入しました。
- ・100周年記念でPTAからテント4張りを寄贈していただきました。ありがとうございます。これまでにあったテント数を含め計8張りのテントを張ることができます。

### ○開校100周年について

- ・百周年事務局会を、早川副代表、スクールディネーター乗松さん、PTA会長高橋さん、PTA副会長川本さん、PTA会計及川さんのご出席で行いました。報告書を配布し、進捗状況、記念式典について、記念誌について、祝賀会について説明しました。

## (支援部の進捗状況について)

### ○あいさつ運動支援部

- ・あいさつ運動を5/16(水)に行いました。車と自転車に気を付けてと言葉を加えてあいさつをしました。子どもたちは元気よくあいさつをしてくれます。中高生の学生さん、通りすがりの方からのあいさつもあり気持ちよくアットホームな雰囲気で行えました。海城中高等学校の先生方や生徒さん、戸山小学校の先生方も参加してくださり子どもたちが嬉しそうでした。
- ・事件を受けて疑心暗鬼になっているところもありますが、用心に用心を重ねてもよいかと思えます。そして一時のことで忘れることなく防犯意識を持ち続けることが大切だと思います。
- ・元刑事課のスクールポーターの方から、犯罪者の心理として、学校や地域の防犯が甘いか甘くないかまた、すぐに警察に通報する学校や地域かどうかをみているとのことでした。何かあれば110番通報を徹底してください、とのことでした。しっかりと子どもの安全と安心を守りたいのでよろしく願いいたします。
- ・6月からPTAの当番として、保護者があいさつ運動に参加します。あいさつをして声を出していることは、犯罪の抑止力になります。どうぞよろしく願いいたします。

## 《平成30年度 第4回 あいさつ運動》

日 時：平成30年7月18日(水) 児童の登校時(おおむね 7:50~8:25)

場 所：子どもたちが割合多く登校する箇所、交差点など

※保護者の方々のご参加もお待ちしています。PTA名札をお付けいただき、通学、通行する子どもたち・方々に「おはようございます」などのあいさつ、声掛けをお願いいたします。

### ○学習支援部

#### ◇太鼓支援

- ・運動会に向けて児童26名の参加で練習をしています。先生方、保護者の方のお手伝いもいただいております。

#### ◇放課後算数教室

- ・回数関係で、2学期からの実施となりました。対象は4年生で行います。

#### ◇夏のワクワクスクール

- ・今年度も海城中高等学校、戸山高校、保善高校の三校のご協力を得て行います。開催日は、7/27(金)・30(月)・31(火)の午後です。

### (情報・ご意見)

- ワクワクスクールでは光栄に感じております。海城中高等学校の貴重な発表の場でもあります。どうぞよろしくお願いいたします。海城では各教科のカリキュラムを超えた発表の場、興味・関心を深めるプロジェクトが数講座あります。その中で「英字新聞を作ろう」というプロジェクトがあります。戸山小学校は7か国語の学校だよりを発行されているとのことで、刺激し合って高めていけたらと思います。
- 他地域でも広がっているあいさつ運動を、大久保見守り隊も新宿しんちゃんエンブレムを身につけて行います。西戸山小も毎週水曜日に活動されているとのことです。
- 5月に大久保通りで強盗事件がありました。身近なところでも危険なことが起きています。今後訪日外国人も増加されることが予想されます。大久保通りは、地方の修学旅行生も大勢見かけ、新大久保駅の改良工事もあり人が溢れています。防犯カメラの重要性を感じます。新宿区安心安全メール等の登録をお勧めします。
- 区配信等の安心安全メールの登録方法の周知をすることも必要かと思えます。
- 学校から、事件・犯罪情報のいち早い通知をお願いできないでしょうか。  
→学校は、全ての情報の把握、個人に関する情報の出すことが難しい(個人を守るため)状況であることをご理解いただきたいです。警察も、学校の下校等に危険が生じる場合は、学校に危険回避の情報があり、集団下校、保護者への通知などの対応ができますが、基本的には捜査の関係上、全ての情報は教えてくれないのです。  
→テレビ、ニュースに気付いた方が学校等に連絡することもあってよいのではないのでしょうか。
- 近隣小中学校の大久保小、戸一小、戸二小、西戸山小、西早稲田中学校では、地域情報を含め情報を共有しています。
- 新宿警察署は、迅速な対応をさせていただきます。

### 出席者（順不同・敬称略）

早川美奈子（副代表）元PTA会長  
乗松好美 スクールコーディネーター  
川本亜希子 PTA副会長  
新宿区教育委員会

新倉康夫 百人町中央町会副会長  
柴田澄雄 海城中学高等学校長  
白井和美 民生児童委員  
山崎涼二 校長  
内田玄司 海城中学高等学校教頭

（学校）福井 みどり副校長